
REQUERIMENTO

Nº 003220 EMENTA: Requer que seja oficiado ao Senhor
Prefeito, diante da solicitação de munícipes,
informações sobre a RETIRADA DE PARQUINHO
INFANTIL da PRAÇA DAS MÃES, conforme
específica.

Senhor Presidente

Apresentamosà consideração da Casa o seguinte:

Após sermos acionados por moradores do bairro Jardim Califórnia,
solicitamos que a Prefeitura Municipal consulte os órgãos competentes e
informe que trabalhos estão sendo empregados na Praça das Mães, quando
aos brinquedos do parquinho infantil que existia no local.

De acordo com frequentadores da praça, em sua maioria, mães de
crianças que utilizavam a praça para lazer, há cerca de um ano, os brinquedos
foram retirados do local. A priori, as mães pensaram que tais peças seriam
reformadas e voltariam à praça. Entretanto, recentemente, a prefeitura realizou
a retirada de que restava da estrutura do Parquinho (casinha, escorregador,
entre outros brinquedos).

Uma munícipe usou o 08007719856 para pedir a reposição do Parquinho
e mais esclarecimentos do que será feito pela prefeitura, porém ainda não teve
retornor. O protocolo e o de número 49053.

Desta forma solicito ser informado sobre:
1 - Por que o parquinho infantil foi retirado da praça?
2 - Um novo parquinho será construído para o lazer das crianças que

moram em seu entorno? Quais os planos da prefeitura?

EXPEDIENTE:

A 10 N" OF. Nº DATA ,“ , FUNCIONÁRIO



Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

Diante do exposto,

Requeremos na forma regimental que seja consignada na ata da presente
Sessão, que a Prefeitura Municipal, após ouvir os órgãos e técnicos
competentes, RESPONDAos questionamentos sobre a retirada dos brinquedos
da Praça das Mães.

Sala das Sessões, 28 de maio de 2018

. o' (%%%&/é)Fabia Gurmaraes
Vereador
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